

Jahresbericht 2023

Am Sonntag 5. März fand die 97. Generalversammlung statt. Die Traktanden wurden gemäss der Traktandenliste abgehandelt. Es wurde beschlossen das wir aus dem Kleintiere Schweiz und dem KVW austreten. Am 2. April nahm ich an der GV vom Schweizerischen Dreifarbenschecken-Kaninchenzüchterklub teil. Die Auflösung der Gruppen gab zu diskutieren. Am Schluss konnten sich auch Züchter der Gruppe Bern entschliessen dem Schweizerischen Klub beizutreten. Am Samstag 10 Juni Führen Daniel und ich nach Freiburg, und nahmen an der Delegiertenversammlung von Kleintiere Schweiz teil. Am Nachmittag fuhren wir nach Hause und nahmen nicht an der Gemeinsamen DV teil. Was man später hörte dauerte die DV lange.

Am 11 Juni trafen wir uns bei Graf Daniel zum Picknick. Es waren nicht sehr viele anwesend. Es war schön Dani bei dir Gast sein zu dürfen. Ich danke dir für die Durchführung. Die Jungtierolympiade fand nicht statt. Zur Herbstversammlung trafen wir uns am Sonntag 29. Oktober im Restaurant Rössli in Schwarzenberg zur Herbstversammlung. An der Versammlung konnten wir Zraggen Rolf als neues Mitglied aufnehmen. Wir nahmen auch die Anmeldungen für die Schweizerische Klubschau in Erstfeld entgegen. Am 8. bis 10. Dezember fand dann die Klubschau in Erstfeld statt. Als Agnes und ich am Mittwochabend eintrafen in Erstfeld zum Boxen Aufstellen standen diese alle schon. Am Freitag war ich mit Daniel zusammen im Ausstellungsbüro. Die Dreifarbenschecken wurden im Schnitt hoch bewertet dazu mehr von Husmann Martin. Ich danke dem OK insbesondere Daniel und Erich sie waren im OK für uns Aktiv. Zum Schluss wünsche ich allen viel Glück zur neuen Zuchtsaison.

Der Präsident


Amrein Beat